

PTA 会長あいさつ

富岡 致知

皆さん、こんにちは。令和7年度 PTA 会長を務めます富岡と申します。

まず初めに、長年にわたり発行してまいりました本校 PTA 広報誌につきまして、発行を終了させていただくこととなりました。PTA 広報誌は、学校の様子や PTA の活動をお伝えする場として、多くの方々のご支援とご協力のもとで作られてまいりました。

しかしながら、昨今の情報伝達手段の多様化や、保護者・役員の皆さまの負担軽減、さらには環境面への配慮といった観点から、広報活動の在り方を見直すこととなり、誠に残念ではありますが発行廃止の決定に至りました。

今後は、必要な情報や生徒たちの学校での様子、PTA 活動の記録などにつきましては、学校のホームページや配布資料などを通じて、より効率的にお伝えしてまいります。今後も保護者の皆さまに学校とのつながりを少しでも感じていただければ幸いです。

これまで広報誌をご愛読いただいた皆さん、そして長年にわたり制作に携わってくださった歴代の広報委員・関係者の皆さんに、心より感謝申し上げます。

さて、保護者の皆様には日頃より、本校の PTA 活動に温かいご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。高校生活は、子どもたちにとって自立への大きな一歩となる貴重な時間です。学業はもちろん、部活動や学校行事など、さまざまな経験を通して成長していく姿に、私たち保護者も日々驚きと喜びを感じています。

PTA 活動も、そんな子どもたちを支える大切な一環として、先生方と連携しながら行ってまいります。

今年度は文化祭の開催ということで PTA としても参加させていただきました。当日は、多くの生徒たちが主体となり、準備から運営まで一生懸命取り組む姿がとても印象的でした。教室の展示やステージ発表、模擬店の運営に至るまで、生徒一人ひとりが自分の役割を果たし、仲間と協力しながら創り上げている姿に、大きな成長を感じることができました。

また、PTA として文化祭に関わる中で、生徒たちの創造力や団結力、そして楽しんでいる様子にふれ、私たち自身も元気をもらい、充実した時間を過ごすことができました。さらには保護者同士の交流の場となり、有意義なひとときとなりました。このような貴重な機会をいただきましたことに、学校関係者の皆さん、文化祭実行委員の皆さんに心より感謝申し上げます。

結びにあたり、これからも PTA 活動へのご協力を賜りますようお願い申し上げるとともに、皆さまご家族のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。



<文化祭(絅文祭)の様子>

